

PRESSEMITTEILUNG des Jugendhaus Leonberg e.V. vom 22. September 2008

Tag der offenen Tür am 28. September 2008

Im Rahmen der **Woche des Bürgerschaftlichen Engagements** findet in den Jugendhäusern Warmbronn und Beat Baracke am **Sonntag, den 28. September** ein Tag der offenen Tür statt. Ehrenamtliches Engagement und Partizipation ist einer der Grundpfeiler der Offenen Jugendarbeit des Jugendhaus Leonberg e.V. Hier können Jugendliche bei den Angeboten mitgestalten und eigene Ideen verwirklichen. Beispiele für ehrenamtliche Projekte sind z.B. der Bluebox-CD-Sampler für Jugendbands, das Warmbronner Open Air, der Bau der Mini-Ramp in Warmbronn, der anstehende Theken-Umbau im Treff Warmbronn und die Event-AG in der Beat Baracke.

In beiden Jugendhäusern gibt es Informationen zur pädagogischen Arbeit und zum ehrenamtlichen Engagement beim Jugendhaus Leonberg und natürlich ist auch für das leibliche Wohl gesorgt.

Weitere Programmpunkte sind:

In der **Beat Baracke**, Neue Ramtelstraße 58 können Kinder und Jugendliche ab 14 Uhr am Singstar- oder Tischkicker-Contest teilnehmen, kreativ sein mit der Farbschleuder, Buttons herstellen u.a.

Im **Treff Warmbronn**, Büsnauer Straße 69/1 gibt es ab 14 Uhr folgendes Programm: Kinderschminken, T-Shirts färben, Luftballonfiguren modellieren u.a.

Wir laden alle Interessierten herzlich ein, am Tag der Offenen Tür in den Jugendhäusern vorbeizuschauen und die Einrichtungen kennen zu lernen.

14 Uhr: Einweihung der neuen Mini-Ramp in Warmbronn

Ort: Treff Warmbronn, Büsnauer Straße 69/1

Ein weiteres großes ehrenamtliches Projekt des Jugendhaus Leonberg e.V. wird am Tag der offenen Tür eingeweiht. **Die neue Mini-Ramp vor dem Treff Warmbronn wird um 14 Uhr offiziell eröffnet.** Nach Grußworten von **Herrn Oberbürgermeister Schuler, Herrn Weller vom KESS, Frau Ortsvorsteherin Hoefling und Vertretern der Aufbaugruppe** wird sie ihrer Bestimmung übergeben, sodass Jugendliche jetzt auch wieder vor dem Treff Warmbronn einen Platz zum Skaten finden. Die Miniramp wurde durch sportbegeisterte Jugendliche und junge Erwachsene seit Juli in vielen Stunden ehrenamtlicher Arbeit gebaut. Die Errichtung wurde finanziell unterstützt durch die Stadt Leonberg, die die Materialkosten übernommen hat.

Wir laden alle Interessierten herzlich ein, am Tag der offenen Tür in den Jugendhäusern vorbeizuschauen und die Einrichtungen kennen zu lernen.